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Ni e de r s c hr i f t  

über die 22. Sitzung des Ortsbeirates Duttweiler 

der Stadt Neustadt an der Weinstraße 

am Dienstag, dem 01.08.2017, 19:30 Uhr, 

im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Duttweiler 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Anwesend: 

Mitglieder 
Boßert, Reiner  
Fuchs, Johannes  
Lagas, Patrick  
Scharfenberger, Walter  
Scheid, Udo  
Walter, Jörg  

Verwaltung 
Roth, Stefanie  

Stellv. Ortsvorsteher 
Lützel, Gabi  

Ortsvorsteher 
Syring-Lingenfelder, Gerhard  
 

Entschuldigt: 

Mitglieder 
Becker, Sascha  
Jakobi, Sonja  
 
 

 
 
 
T AGESORD NUNG:  

 
1.  Lärmaktionsplanung 204/2017 
  
2.  Planungsergebnis Windpotenzialstudie Neustadt an der Weinstraße 

(Untersuchung zur Steuerung von Windenergieanlagen) 
205/2017 

  
3.  Fortschreibung des Flächennutzungsplanes zum Thema Windenergie - 

Freigabe zur frühzeitigen Beteiligung der Öffentlichkeit, der Behörden 
und sonstigen Träger öffentlicher Belange gem. § 3 Abs. 1 und § 4 Abs. 
1 BauGB 

206/2017 

  
4.  Kerwe Nachbesprechung  
  
5.  Weinfest Vorbesprechung  
  
6.  Mitteilungen und Anfragen  
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Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und 

Beschlussfähigkeit fest. Er begrüßt alle Anwesenden sowie die Presse. 

Der Ortsvorsteher bemerkt, dass die Tagesordnungspunkte 1-3 von der Verwaltung 

festgesetzt und formuliert wurden. Da er aber die Reihenfolge als nicht schlüssig sah, hat er 

die Top 2 und 3 getauscht.  

 

 
TOP 1 204/2017 

Lärmaktionsplanung 

 

 

Der Ortsvorsteher erläutert den Sachverhalt. 
Duttweiler ist nicht betroffen von der Planung, vermisst allerdings die 
Ausschlusskriterien, warum z.B. die Dudostraße nicht aufgeführt ist. Der Ortsbeirat 
nimmt den Plan zur Kenntnis und hat keine Einwände. 
 
 

 

TOP 2 205/2017 

Planungsergebnis Windpotenzialstudie Neustadt an der Weinstraße (Untersuchung zur 

Steuerung von Windenergieanlagen) 

 

 

Der Ortsvorsteher erläutert die vorliegenden Unterlagen.  
Duttweiler ist nicht betroffen, der Ortsbeirat nimmt die Studie zur Kenntnis und hat 
keine Einwände. 
 
 

 

TOP 3 206/2017 

Fortschreibung des Flächennutzungsplanes zum Thema Windenergie - Freigabe zur 

frühzeitigen Beteiligung der Öffentlichkeit, der Behörden und sonstigen Träger 

öffentlicher Belange gem. § 3 Abs. 1 und § 4 Abs. 1 BauGB 

 

 

Der Ortsvorsteher erläutert die vorliegenden Unterlagen. Die Gemarkung von 
Duttweiler ist von der Änderung des FNP nicht betroffen. Der Ortsbeirat nimmt den 
Antrag zur Kenntnis und hat keine Einwände 

 

 

TOP 4  

Kerwe Nachbesprechung 

 

 

Es waren insgesamt zu wenige Besucher auf der Kerwe. Hieraus zeigt sich deutlich, 
dass dringend Handlungsbedarf besteht um das Fest wie auch das Weinfest für 
Besucher wieder attraktiver zu gestalten.  
Dazu ist ein Treffen mit den Ausschankstellen geplant. 
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TOP 5  

Weinfest Vorbesprechung 

 

 

Aufbau und Dekoration der Bühne durch den Ortsbeirat. 
Ausschankstellen wir gewohnt. 
Treffpunkt ca. 18.15 Uhr bei der Familie Trieb und ca. 18.30 Uhr Abmarsch mit 
Kapelle des Musikverein Lachen-Speyerdorf zur neuen Weinprinzessin ca. 18.40 Uhr 
Treffpunkt dort mit Aufbruch zur Bühne. Helene Geisler wird mit dem Pferd zum 
Dorfplatz reiten. 
Sperrschilder werden am Donnerstag ca. 16 Uhr aufgestellt. Umleitung gilt bis 
Dienstag 24 Uhr. Linienbus fährt bis 16 Uhr nach Plan. 
 

 

TOP 6  

Mitteilungen und Anfragen 

 

 

Es werden folgende Mitteilungen bekannt gegeben: 
- Im Anhang wird die Auswertung der Geschwindigkeitsmessung verschickt 
- Wegen der Sperrung der B39 wurde die Buslinie 574 durch Duttweiler umgeleitet. 
Palatinabus hat nach Verhandlungen mit dem Ortsvorsteher für die Dauer der 
Umleitung eine Bedarfshaltestelle eingerichtet. 
- Ertüchtigung des Riedgrabens im Rahmen einer Naturschutzmaßnahme: hier ist 
eine Uferaufweitung südlich geplant.  
- Oberer Dorfwiesenweg. Begehung durch Aenold Merkel und Ortsvorsteher zwecks 
Beschilderung und Zustand des Weges. Lt. Rücksprache mit Thomas Baldermann ist 
hier eine baldige Ertüchtigung des Weges aufgrund der Schlaglöcher zugesagt. 
- Illegale Bauten im Außenbereich: Zum Bauwagen am Ende der Demantstraße 
wurde ein Stromanschluss gelegt. Hierzu fehlt immer noch eine Rückmeldung der 
Bauverwaltung an den Ortsvorsteher wegen Genehmigung. 
- Auf dem Haus Nähe der ev. Kirche wurde nun nach Zustimmung des 
Denkmalschutzes eine Solaranlage installiert. Der Ortsvorsteher hat dies begrüßt, 
vom Ortsbeirat wurde die Äußerung der Planungsabteilung kritisiert: Da das Ortsbild 
von Duttweiler ohnehin schon durch einige Missstände beeinträchtigt ist, konnte hier 
positiv beschieden werden. 
- Die Bank am Wasserturm wurde gestohlen. Es wird nach einer relativ 
kostengünstigen Alternative gesucht. 
- WineFestival steht vor der Tür. Die Auswahl der Weine trifft dieses Jahr die TKS. 
- Mitfahrerbank: Federführend im Forttreiben dieser Einrichtung ist Claudia Albrecht. 
-vom 08.09.17 -10.9.17 ist in der Partnerstadt Pfungstadt die Kerb. Da die 
Faschingsfreunde dieses Jahr keinen Wagen gestaltet haben ist eine Beteiligung am 
Umzug nicht möglich. Wer privat Interesse hat hin zu fahren. Bitte 
Fahrgemeinschaften bilden. 
- am Mittwoch den 27.09. kommen die Senioren aus Duddweiler mit ca. 150 
Personen nach Duttweiler. Die Landfrauen übernehmen die Bewirtung. Bitte um 
Beiträge für das Rahmenprogramm. Judith Gschwind übernimmt eine Gruppe von ca. 
20 Personen in ihrer Funktion als Weinbotschafterin. 
- betreff des Stumpfes vom Nussbaum an der K22 ist eine Neupflanzung geplant. 



- 4 - 

   

Allerdings ist nicht bekannt, was mit dem Stumpf geschehen soll. 
- Alternative Energieformen: hierzu ist am 08.09. eine Infoveranstaltung der 
Stadtwerke geplant. 
- der Parkplatz links neben der Festhalle gegenüber Rückhaltebecken muss noch 
Beschildert werden. Das Ordnungsamt war unaufgefordert vor Ort um die Einhaltung 
der angebrachten Beschilderung auf dem großen Parkplatz zu überwachen. 
- Die Liste der offenen Punkte wurde vorgestellt und liegt als Anlage bei.  
- Bushaltestellen an der L540 sind zu schmal. Es wird aber keine Änderung mehr 
geben. 
- Ferner bemerken die Ortsbeiräte Bossert und Scheid: Fußweg vom Dorf zu 
Bushaltestelle an der L540 ohne Beleuchtung. Weiterhin sind hier keine Gehwege 
vorhanden. Das Weingut Nett hat die Einfahrten pflastern lassen. Einfassungen hier 
enden direkt an der K22. 
 

 

 
 
 
Ende der Sitzung: 21:13 Uhr 
 

 

 

 

Ortsvorsteher Protokollführer/in 

Gerhard Syring-Lingenfelder Stefanie Roth 
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